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日本 J/24ク ラス協会定時総会議事録

2016年 11月 25日 16時 15分より、葉山港 2階会議室において日本 J/24ク ラス協会定時総会を開催し
た。

議決権のある正会員数              54名
出席した議決権のある正会員数
(委任状及び議決権行使書による者を含む)    35名
出席理事    松本 浩司 (TEMPUS4)(議長兼議事録作成者)

同     桂  禎之 (UP Ⅵ″IND)
同      白濱 重敏 (WHITE SQU_ALL)

計測委員長   高野 由美子 (リ トルママ)

事務局     室橋紅里子 (LULL)

定亥1にいたり、司会・室橋紅里子が、以上の通り議決権のある正会員の過半数に相当する正会員の出席
があり、本総会は適法に成立したので開会する旨を宣言した。
次いで、規約 21条に基づき、会長の松本浩司が議長に就任した。

≪決議事項≫

第 1号議案 2017年度収支予算案承認の件
議長は、昨年度の日本 J屁4ク ラス協会の予算の従来からの変更について説明。
。全日本選手権援助金の減額 (500,000円 から350,000円 )

【質問】
1  ジュニア会員会費 1500円 が、IJCA会費$15に見合ってないのでは。
【回答】
1  皆さんからの要望があれば、値上げも検討いたします。
【質問】
2  為替 ($1=105円 )の見積もりがあまいのでは。
【回答】
2  検討いたします。

質疑応答の後、議長は、2017年度収支決算案の承認を求めた。総会は、満場異議なく当該収支決算案
を承認可決した。

第 2号議案 2016年度収支決算案承認の件
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議長は、事務局担当室橋に2016年収支決算案の説明を指示。
室橋は、決算案の説明を行う。
説明の後、議長は2016年度収支決算案の承認を求め、総会は、満場異議なく当該収支決算案を承認可

決した。

≪報告事項等≫
*和歌山ワール ド収支について
事務局より、本日現在の収支報告を提出、説明。
【質問】
1   この収支報告は、支出部分のみなので、収入も出してほしい。
2   国内及び海外スタッフの謝金、宿泊費の明細が知りたい。
【回答】
スポーツ振興補助金の決算が終わり次第、最終報告書を作成致します。
*今後の協会の行方について
。理事も含めて人材が不足している。
。いつのまにか、人任せになっている。
。WCMに は、ぜひ参加し続けて欲しい。この参加は、会長限定ではなくてもいいのでは?
*2017年の全日本
。九州フリー ト自体の活動が停滞気味なのもあるし、遠方ということで参カロ艇が少なくなるのでは?
・和歌山には、チャーターボー トもあるので、全日本の定点開催も可能なのでは?
・ミッドウィンター、全日本選手権ともチャーターボー ト等の情報をもつと発信してほしい。
【回答】
全日本選手権の開催時期、場所に関しては、会長と理事の持ち帰り案件として、本年中に決定いたしま
す。

以上をもつて本総会における全議案の審議を終了したので、議長は 17時 00分閉会を宣言 した。

上記議事の経過の要領及びその結果を明確にするために本議事録を作成 し、議長が次に署名する。

2016イ再11月 30日
日本 J/24ク ラス協会

継本た電
議長・理事 松本 浩司


